

[En Vivo](#)[Inicio](#) > [Noticias](#) > [Regional](#) > [SierraCol Energy y Ecopetrol se unen a las Fiestas de la Araucanidad...](#)

## Regional

**SierraCol Energy y Ecopetrol se unen a las Fiestas de la Araucanidad y al Festival Internacional del Joropo**

4 de diciembre de 2025



## Nacional

**"No respaldaré la irresponsabilidad en el manejo de las relaciones": Presidente del Congreso a Petro**

4 de diciembre de 2025



## Nacional

**CNE aprobó fusión del partido Progresistas, de María José Pizarro, al Pacto Histórico**

4 de diciembre de 2025



## Nacional

**Benedetti denunció que Sura canceló su póliza de medicina prepagada por postura en reforma de salud**

4 de diciembre de 2025



— ANUNCIO —

## SierraCol Energy y Ecopetrol se unen a las Fiestas de la Araucanidad y al Festival Internacional del Joropo

Por Redacción Noticias

4 de diciembre de 2025

Etiquetas: ECONOMIA



— ANUNCIO —



SierraCol Energy y Ecopetrol se unen a las Fiestas de la Araucanidad y al Festival Internacional del Joropo

Redacción Noticias

SierraCol Energy y Ecopetrol anunciaron su apoyo a las Fiestas Patronales de Santa Bárbara de Arauca y el Festival Araucano de la Frontera.

«Para SierraCol Energy es un honor acompañar a la comunidad y apoyar a las autoridades en actividades que resaltan la cultura y las tradiciones de Arauca. Nuestro propósito es construir legado para el Departamento y promover las manifestaciones artísticas que fortalecen la identidad regional», afirmó.

“No respaldaré la irresponsabilidad en el manejo de las relaciones”: Presidente del Congreso a Petro

4 de diciembre de 2025

CNE aprobó fusión del partido Progresistas, de María José Pizarro, al Pacto Histórico

4 de diciembre de 2025

Benedetti denunció que Sura canceló su póliza de medicina prepagada por postura en reforma de salud

4 de diciembre de 2025

SierraCol Energy y Ecopetrol anunciaron su apoyo a las celebraciones de las Fiestas de la Araucanidad y el Festival Internacional del Joropo, que se llevarán a cabo del 4 al 8 de diciembre en el marco de las Fiestas Patronales de Santa Bárbara de Arauca y del Festival Araucano de la Frontera.

María de la Paz García, directora de Desarrollo Social Sostenible de SierraCol Energy, destacó el compromiso de la compañía con el territorio:

«Para SierraCol Energy es un honor acompañar a la comunidad y apoyar a las autoridades en actividades que resaltan la cultura y las tradiciones de Arauca. Nuestro propósito es construir legado para el Departamento y promover las manifestaciones artísticas que fortalecen la identidad regional», afirmó.



Estos eventos se consolidan como escenarios de encuentro para artistas locales y nacionales, visitantes y familias, dinamizando la vida cultural y posicionando a Arauca en el panorama nacional.

SierraCol Energy invitó a la ciudadanía a disfrutar las festividades en paz, en un



## Regional

**Centro Democrático revela su apuesta para la Cámara en Arauca**

3 de diciembre de 2025



## Regional

**Partido Liberal define su baraja para la Cámara en 2026 y desata molestias internas**

3 de diciembre de 2025

ambiente familiar y de sano esparcimiento.



ARTÍCULO ANTERIOR

"No respaldaré la irresponsabilidad en el manejo de las relaciones": Presidente del Congreso a Petro



Regional

Regresa el Concurso de Fotografía Araucanidad 2025  
3 de diciembre de 2025



Noticias  
Internacional  
Deportes  
Entretenimiento  
En vivo

Institucional  
Puate con nosotros

Regional  
Nacional  
Opinión

Noticias  
Internacional  
Deportes  
Entretenimiento  
En vivo



Copyright La Voz del Cinaruco, 2006 - 2024.

